

Les députés mexicains approuvent la loi budgétaire en termes généraux



Les débats sur le budget 2022 pourraient s'étendre jusqu'à samedi étant donné le grand nombre de réserves au sujet des coupes et réaffectation des sommes d'argent.

Mexico, 11 nov. (RHC) La Chambre des Députés du Mexique a approuvé le Budget de Dépenses Fédérales (PEF) 2022 dans son ensemble sans enlever une virgule.

Le PEF a été approuvé avec 274 voix pour, de la part de Morena, Parti au pouvoir, et de ses alliés et 219 contre, toutes de l'opposition. Le Conseil d'administration a repris la discussion en détail ce jeudi, et les débats seront longs puisqu'il y a mille 994 réserves.

Il s'agit notamment des revendications concernant la réaffectation des ressources et les réductions car des entités telles que l'Institut National Électoral, ne sont pas d'accord avec cet ajustement.

Les principales coupes ont concerné l'INE, le Conseil Fédéral du pouvoir judiciaire, la Cour Suprême de Justice de la nation et à la Chambre de députés.

Ces ressources seront réaffectées aux ministères de l'Agriculture, du Bien-être, de la Santé, des Affaires étrangères, du Travail, de l'Éducation publique, et au Sénat, et c'est là que se concentrent les différends. Les débats devront durer au moins jusqu'à samedi prochain.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/276856-les-deputes-mexicains-approuvent-la-loi-budgetaire-en-termes-generaux>



Radio Habana Cuba